

Réveiller les consciences en chantant en octobre 2021

RENCONTRES CHORALES *Celsius*, le nouveau spectacle prévu à Payerne du 29 au 31 octobre 2021 a été présenté mercredi soir à Cugy à 50 chorales de la Broye fribourgeoise et vaudoise.

BROYE

«**S**oudain l'hiver, le froid, notre cœur ne vit plus. Mais que sont-ils devenus, nos villages et nos villes?» 2050. On a tout essayé pour lutter contre le réchauffement climatique. Et ça a marché. Trop bien marché. L'humanité est plongée dans un nouvel âge de glace. Guidés par une voix mystérieuse, quelques miraculés se retrouvent nez à nez avec leurs ancêtres pris dans les glaces. Comment les réveiller? Qu'ont-ils à apprendre les uns des autres?

Après *Failloubaz* qui ouvrait ses ailes il y a dix ans, c'est reparti pour les Rencontres chorales de la Broye (RCB) qui viennent de lancer la préparation de leur nouveau spectacle *Celsius*, parrainé par le Prix Nobel Jacques Dubochet. L'histoire du vrai réchauffement, celui de la mémoire et des cœurs. Il sera donné les 29, 30 et 31 octobre 2021 à la Halle des fêtes de Payerne.

Mercredi dernier, à Cugy, le comité de maintien de ces RCB présentait le nouveau projet à 50 chorales de la Broye fribourgeoise et vaudoise. Le spectacle est porté par trois compositeurs musicaux, Fabien Volery, Fabien



Une idée de l'ambiance qu'il pourrait y avoir sur scène, en début de spectacle, en octobre 2021.

PHOTO ART PROJECT SRL

Renevey et Lucas Francey sur des textes de Josiane Haas, Patrick Charles et Vincent Francey et avec une mise en scène de Gérard Demierre.

800 chanteurs sur scène

Sur scène, 800 chanteurs: un grand chœur de 600 chanteurs, 3 chœurs de scènes dont deux chœurs mixtes et un chœur d'hommes de chacun 50 personnes, ainsi qu'un chœur de jeunes déjà choisi, celui de la ré-

gion, le Chœur de mon Cœur. Pour y participer, les inscriptions sont ouvertes dès à présent et jusqu'au 31 mars, via une chorale ou individuellement. Les répétitions commenceront en janvier 2021.

«Depuis 42 ans, la Broye s'est montrée une région créatrice. C'est une chance qu'on doit maintenir: réveiller les consciences en chantant», a lancé Pascal Corminboeuf, du comité de maintien des RCB.

«Un événement totalement hors du commun une occasion à nouveau de réunir deux cantons sur scène», a ajouté le président du comité d'organisation Eric Colomb.

■ ISABELLE KOTTELAT

Il est possible de s'inscrire pour chanter aux Rencontres chorales de la Broye via un chœur de la région ou individuellement sur www.celsius-2021.ch jusqu'au 31 mars 2020.

Le retour des médecins à domicile

SERVICE Depuis 3 ans dans le canton et 9 mois dans la Broye, MedHome célèbre son 10 000^e patient visité.

BROYE

Appeler un médecin à la maison? Avec le seuil épidémique de la grippe attendu cette semaine, c'est tentant. Les urgences sont saturées, les médecins débordés: fort de ce constat, MedHome, un service de médecins à domicile sur le modèle du SOS Médecins genevois, a ouvert son standard téléphonique il y a tout juste 3 ans dans le canton de Fribourg. Il célèbre son 10 000^e patient visité. Avec une croissance de 20% de son activité l'an dernier.

D'abord actif dans la Sarine, MedHome s'est étendu à tout le canton. Dans la Broye depuis neuf mois, il y comptabilise environ 200 patients, ce qui représente un téléphone par jour.

«Nous sommes un service d'urgences à domicile pour les urgences non vitales qui permet d'alléger la charge des hôpitaux. Nous ne nous substituons pas aux médecins de famille, mais il y a 1001 raisons pour lesquelles le patient ne peut pas se déplacer ou le médecin traitant est absent», explique Philippe Perret du Cray pour MedHome.

Le service est ouvert tous les jours de l'année de 7h à 23 heures. Il est remboursé par l'assurance de base, y compris le modèle médecin de famille. MedHome compte une dizaine de médecins



Tous les jours de 7h à 23h. PHOTO DR

à temps partiel qui ont une pratique de la consultation à l'ancienne. Un luxe de faire venir un médecin à domicile? «Le luxe, c'est d'aller consulter aux urgences des hôpitaux pour une grippe», répond Philippe Perret du Cray.

MedHome se déplace dans toute la Broye fribourgeoise. Pas vaudoise. «C'est assez frustrant pour nous, mais nous avons des autorisations de pratique cantonales. Dans cette région intercantonale qu'est la Broye, nous avons eu une quinzaine de patients qui ont fait le choix d'aller chez leurs voisins ou des amis, côté fribourgeois, pour attendre la consultation...», lâche Bénédicte Hagger, cofondatrice et présidente de MedHome. L'idée était de couvrir d'abord complètement le canton de Fribourg, mais le service de médecins à domicile planche maintenant aussi sur cette Broye vaudoise, également en déficit de médecins. IK

MedHome au 026 6 700 700.